

Bonsoir à vous tous.

J'aurais souhaité être parmi vous pour ce souper des Fêtes au cours duquel on célèbre la « Soirée de reconnaissance » de notre association. Malheureusement, les aléas de la vie m'empêchent d'être présente à ces agréables moments. À celui ou celle qui prendra ma relève pour cette présentation, je dis merci de tout cœur.

Ce souper est certes une occasion favorable pour rendre hommage à un membre retraité pour son implication tant professionnelle que sociale dans son milieu. C'est donc avec plaisir que nous souhaitons ce soir offrir un tel hommage à madame Rachel Desrochers, elle qui a constamment mis ses talents au service des autres et qui continue d'ailleurs toujours de le faire. Son sens de l'accueil, son dévouement, sa détermination et ses capacités d'organisation ont fait d'elle une personne appréciée de tous. Elle a œuvré à l'AQDER durant environ quinze années si ma mémoire est bonne. Encore aujourd'hui, les appels téléphoniques qu'elle adresse surtout aux moins jeunes d'entre nous sont toujours bienvenus et appréciés. Elle contribue ainsi à revitaliser nos forces affaiblies par l'âge. Actuellement, comme il fallait s'y attendre, son énergie l'a amenée à relever d'autres défis : elle déploie son savoir-faire auprès des résidents du CHLSD St-Eusèbe qu'elle visite à chaque semaine. Lors d'ateliers, elle recourt à sa vive imagination pour leur faire vivre des moments de joie qui leur font oublier la grisaille de l'existence. Ne leur a-t-elle pas distribué des sucreries à l'occasion de l'Halloween ...ce dont on a parlé jusqu'à Montréal !

Bravo Rachel ! Tu resteras toujours un modèle de dévouement, une retraitée dynamique et une amie très appréciée . Puisse ta santé être au rendez-vous pour encore de longues années.

Françoise Lévesque Mongeau
Novembre 2023